
Hallo Nebenfluss,

ich freue mich. Ich hab aber auch ein bisschen Bammel. Es gab schon mehrere kritische Stimmen, die das
Konzept aufgreifen (etwas, das an diesem Punkt der Entwicklung mitunter tödlich enden kann) und weil ich
nur nach grobem Fahrplan schreibe, gibt es ebenfalls noch eine Menge Unstimmigkeiten, die ich letztlich
erst mit der Überarbeitung ausbügeln kann.
Wenn du dich daran nicht störst, wenn du einem Buch beim Entstehen zusehen möchtest und damit auch alle
möglichen Fehlbarkeiten mitnehmen kannst, kann ich dich gern und augenblicklich freischalten! :)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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